

1859 et de 1867," enfin parce qu'elle tend " à la destruction et la ruine de l'Eglise catholique, apostolique et romaine, en Espagne."

BIBLIOGRAPHIE.

Nous sommes heureux d'accuser réception d'un nouvel ouvrage de N. O., l'auteur des *Etudes philologiques sur quelques langues sauvages de l'Amérique*. Il a pour titre *Jugement erroné de M. E. Renan sur les langues sauvages*, et pour épigraphe ces paroles de M. de Maistre : " Il " serait à désirer que nous eussions une connaissance approfondie des " langues sauvages." Un court avertissement fait connaître le but du livre qui paraît être extrêmement intéressant au point de vue de la linguistique et de l'ethnographie.

Imprimé chez M. Lovell, il est en vente aux librairies Dawson, et Rolland et Fils.

AVIS AUX ABONNÉS.

Le Comité de l'administration de *L'Echo* a chargé le gérant de presser le paiement des arrérages dûs par un certain nombre d'Abonnés.

Les Messieurs qui recevront leur compte, avec le présent numéro, sont priés de faire honneur à leur dette et d'envoyer au plus tôt, le montant de leur compte, au dit gérant, M. Jean Thibodeau, rue Notre-Dame, No. 327.

Nous prions aussi les abonnés qui n'ont pas encore payé en entier l'abonnement de cette année 1870, de le faire sans délai.
